

9月 ひなぎくだより



長い夏が終わり、ようやく秋を感じられる気温になりましたね。ひなぎくグループのお友だちは、『じゃんぐるグルグル』のダンスがお気に入りなようで、最近よく口ずさんでいます。親子フェスティバルでも踊りますので、保護者の皆様もよければ聴いてみてくださいね♪

「にゃんにゃん作る！」と折り紙とペンと、リードに使うスズランテープを机に広げたAちゃん。猫のお顔ができたら身体に貼り付けます。一緒にセロテープを切り、貼れるかな…と見守っていると、リードの持ち手に猫の顔をペタっと貼りました。「かんせーい！」とさっそくリードを握るAちゃん。しばらくフリーズしたあと、「え？にゃんにゃんがいない」と呟いていました。その後、顔をどこに貼ったらいいのかな、と試行錯誤を繰り返すAちゃんでした。

“貼る”ためには、どんな手段があるのか、(のり、ボンド、ガムテープ、セロテープなど)は伝えながら、子どもが考える余白もしっかり確保してあげたいと思っています。『考えてみる』『やってみる』経験が、学ぶことのおもしろさに繋がっていきます。



オクラのヘタでスタンプをして、おじいちゃん、おばあちゃんにしおりを作りました。スタンプひとつにしても、ぎゅーっと押して、画用紙に描かれるオクラの形をじっくり観察するお友だち、たくさん押すのがおもしろいお友だち、楽しみ方はそれぞれです。完成したしおりにリボンをつけ、封筒に入れて、ポストに投函しました。心を込めて作ったものを喜んでもらえるって、嬉しいですよね。贈る喜びを少しでも感じてくれていたらいいな、と思います。



寒い季節になると、ジッパーを留める練習をしたいと思っています。お子様が扱いやすい上着を持ってきていただけたうれしいです♪



担任 加瀬悠華